

Sonett zur Rubinhochzeit

Verheiratet schon 40 Jahre lang,
viel länger, als auf Mord und Totschlag steht,
o selig Paar, und wie man sieht, es geht.
Am Ende war es kein zu schwerer Gang.

Der Braut gelang sogar ein guter Fang,
denn sie, wie immer sie es hat gedreht,
bekam den Posaunisten und Poet,
mithin den Musenfreund voll Schaffensdrang.

Welch Hochzeitstag! Benannt nach dem Rubin,
dem Edelstein, des Härte ist bekannt,
sich zu vergleichen mit dem Diamant.

Rubin, Brillant-umglänzt, für sie, für ihn!
Für beide! - Ja, auch er mit Vorbedacht
hat einen guten Fang mit ihr gemacht.